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La prima riunione del Consiglio Presbiterale L’ospedale consegnerà copie 
dei documenti suWappalt0 Formazione politica e sociale ---- - 

di fronte allehove emergenze Sarà la stessa amministrazione degli Ospedal Riuniti a preparare i 
materiale richiesto dai magistrati milanesi che .ndagano sulle tangent - 

È la necessità sottolineata dal Vescovo che ha auspicato un impegno capillare delle comunità parroc- 
chìalì e delle organìzzazìonì ecclesiali - Urgenti interventi pure per altrì settori - In autunno un conve- 
gno sulla pastorale per gli ìmmìgratì - Nuovo invito alla generosità per l’aiuto alla diocesi dì Zara 

Poche righe battute a mac- 
china con le quali è stata noti- 
ficata la richiesta - da parte 
della Procura della Repubbli- 
ca di Milano - di prendere vi- 
sione della documentazione 
relativa alla gara di appalto 
per i lavori di costruzione del 
nuovo blocco operatorio e del 
reparto di chirurgia vascolare 
degli Ospedali Riuniti. E il 
«pezzo di carta)) che - come 
L ‘Eco di Bergamo ha già riferi- 
to nell’edizione di ieri - due 
carabinieri della Squadra di 
polizia giudiziaria del Tribu- 
nale di Milano hanno conse- 

gnato ad un funzionario del- 
l’ente ospedaliero nel primis- 
simo pomeriggio di mercoledì. 

Come noto, la visita dei due 
militari dell’Arma alla strut- 
tura di largo Barozzi è legata 
all’inchiesta che il sostituto 
procuratore di Milano, dott. 
Di Pietro, sta conducendo sul- 
lo scandalo delle tangenti in 
Lombardia. Il riferimento agli 
Ospedali Riuniti è emerso in 
relazione all’arresto di Rober- 
to Schellino, ex dirigente della 
«Cogefar-Impresit)), chiamato 
in causa da alcuni imprendito- 
ri milanesi che lo avrebbero 

accusato di avere pagato una 
tangente del 10% per aggiudi- 
carsi l’appalto per la realizza- 
zione del nuovo blocco opera- 
torio dell’Ospedale di Berga- 
mo, un lavoro di oltre 15 mi- 
liardi, per l’esattezza di 15 mi- 
liardi e 162 milioni di lire. 
Schellino - che nega catego- 
ricamente ogni addebito - sa- 
rebbe in pratica sospettato di 
avere pagato una tangente, 

Il contratto tra la ((Coge- 
far-Impresit)) (il cui ammini- 
stratore delegato, Enzo Papa, 
è stato arrestato giovedì scor- 
so, dopo essersi presentato 
spontaneamente ai magistrati 
inquirenti e avere dichiarato 
di non essere assolutamente 
implicato nello scandalo delle 
tangenti) e gli Ospedali Riuni- 
ti è stato firmato il 3 settembre 
del 1990; i lavori sono ora in fa- 
se di esecuzione per essere ul- 
timati entro il 1993. 

((I due carabinieri della 
Squadra di polizia giudiziaria 
del Tribunale di Milano - di- 
ce l’amministratore straordi- 
nario degli Ospedali Riuniti di 
Bergamo, dott. Bernardino 
Sala, peraltro completamente 
estraneo alla vicenda in quan- 
to entrato in carica soltanto il 
1.0 luglio del 1991- si sono in- 
trattenuti pochi minuti, dicen- 
do in sostanza che volevano 
avere tutta la documentazione 
relativa all’appalto sotto accu- 
sa, e quindi di preparare le fo- 
tocopie di tutte le carte, fotoco- 
pie che - hanno detto - ver- 
ranno poi loro a ritirare nei 
nostri ufficir). 

BUCCI Profimeria 
Piazza Matteatti 19 
Bergamo 

nei rapporti economici. 
Particolare risalto il Vesco- 

vo ha poi dato alle attese del 
clero sulla formazione conti- 
nua. Siamo sollecitati - ha 
spiegato mons. Roberto Ama- 
dei - dalla necessità oggetti- 
va, dalla recente Esortazione 
apostolica «Pastores dabo vo- 
bis» e dalla prossima ricorren- 
za del venticinquesimo anni- 
versario dell’inaugurazione 
del nuovo Seminario. 

Numerosi gli interventi dei 
consiglieri del «Presbiterale», 
che hanno appunto conferma- 
to il bisogno di una riflessione 
su argomenti che riguardano 
la missione e le forme di vita 
del presbitero oggi, le vie della 
nuova evangelizzazione, l’ap- 
prendimento di criteri comuni 
nel fare pastorale, la prepara- 
zione di nuovi c(proflli)) di pre- 
sbiteri per rispondere alla pa- 
storale dei lontani e degli 
emarginati. Dei molti temi 
presentati la Segreteria del 
Consiglio - che è presieduta 
dal Vescovo ausiliare mons. 
Angelo Paravisi ed è compo- 
sta dal segretario don Arturo 
Bellini e da mons. Ubaldo Na- 
va e da mons. Gian Luca Rota 
in qualità di moderatori - 
provvederà a stilare in questi 
giorni un elenco ragionato. 

La prima sessione del Con- 
siglio Presbiterale diocesano 

si è occupata anche del18 nuo- 
va chiesa di Campagnola e del- 
la nomina di sacerdoti che de- 
vono entrare a far parte dei 
Consigli di amministrazione 
di tre Fondazioni diocesane di 
solidarietà. 

La prossima sessione del 
Consiglio Presbiterale, fissata 
per il 17 giugno, affronterà il 
tema della formazione perma- 
nente del clero nelle circo- 
stanze attuali. Per la prepara- 
zione di uno strumento di la- 
voro è stata costituita una 
commissione: ne fanno parte i 
membri della segreteria, il de- 
legato vescovile per la forma- 
zione permanente del clero 
mons. Mario Gorini e i sacer- 
doti don Sergio Colombo, don 
Maurizio Gervasoni e don 
Leone Lussana. 

La ‘prima sessione del Con- 
siglio Presbiterale è iniziata 
alle ore 15 con un momento di 
preghiera. Subito dopo si è 
avuto l’intervento del Vesco- 
vo nel quale, tra l’altro, mons. 
Roberto Amadei ha esortato le 
comunità ecclesiali ad essere 
segno evangelico e stimolo ad 
una attenzione continua verso 
le povertà vecchie e nuove; e 
ha espresso compiacimento e 
incoraggiamento per tutti co- 
loro che in modi diversi si de- 
dicano ad un’opera di preven- 
zione tra i giovani «a rischio» 

e al recupero degli emargina- 
ti. «Mi auguro che tutte le co- 
munità - ha detto mons. Ro- 
berto Amadei - siano sempre 
più sensibili alle problemati- 
che delle nuove generazioni». 

Il Vescovo ha accennato an- 
che alla presenza crescente 
degli immigrati sia dell’Est 
europeo sia di colore. Dopo 
aver manifestato viva ricono- 
scenza per le diverse iniziati- 
ve ecclesiali, pubbliche e pri- 
vate, mons. Roberto Amadei 
ha annunciato per novembre 
un convegno presso la Comu- 
nità missionaria del Paradiso 
sui problemi umani, culturali 
e pastorali posti dagli immi- 
grati. 

Mons. Roberto Amadei ha 
anche riproposto l’invito - 
già espresso al clero durante 
l’omelia del Giovedì Santo-a 
fare memoria della ricorrenza 
del venticinquesimo del nuo- 
vo Seminario, con un aiuto 
concreto alla ricostruzione 
del Seminario di Zara. «Alcu- 
ne offerte - ha detto il Vesco- 
vo’- sono arrivate. Spero che 
ne arrivino delle altre. Ringra- 
zio chi ha già dato - ha con- 
cluso mons. Roberto Amadei 
- e rinnovo l’invito estenden- 
dolo anche eventualmente al- 
le parrocchie)). 

Arturo Bellini 

Formazione permanente 
del clero, degli adulti e dei gio- 
vani, impegno formativo nei 
vari ambiti pastorali, compre- 
so il campo politico-sociale, 
oggi particolarmente urgente: 
il tema della formazione è sta- 
to il denominatore comune dei 
numerosi interventi dei consi- 
glieri nella prima sessione del 
VI1 Consiglio Presbiterale dio- 
cesano che si è svolta mercole- 
dì pomeriggio in Seminario. 
«Il Senato del Vescovo)) - co- 
me il Codice di diritto canoni- 
co definisce il Consiglio pre- 
sbiterale - che ha il compito 
di coadiuvare il Vescovo nel 
governo, affinché venga pro- 
mosso nel modo più efficace il 
bene pastorale della diocesi, 
ha messo in luce un bisogno 
largamente sentito dal clero e 
dai laici in questi tempi di pro- 
fondi mutamenti sociali e cul- 
turali, una necessità che tocca 
tutte le vocazioni e i ministeri 
nella Chiesa. 

È stato il Vescovo stesso a 
sottolineare per primo l’ur- 
genza della formazione. Nel- 
l’intervento di apertura, dopo 
aver ricordato la particolare 
natura del Consiglio Presbite- 
rale, prendendo spunto dalla 
situazione politico-sociale del 
nostro Paese, caratterizzata 
da episodi di corruzione con- 
solidata in costume sia da par- 
te dei politici che degli im- 
prenditori e attraversata dal 
diffuso fenomeno della disaf- 
fezione alla politica, anche per 
l’insensibilità della classe po- 
litica a cambiare abitudini e 
metodi, mons. Roberto Ama- 
dei ha richiamato la necessità 
che le comunità parrocchiali e 
le aggregazioni ecclesiali si 
impegnino nel campo della 
formazione al sociale e al poli- 
tico. 

Le nostre comunità - ha 
detto il Vescovo - devono an- 
zitutto interrogarsi sull’atten- 
zione che dedicano all’educa- 
zione in campo sociale e politi- 
co e devono verificare se essa 
è presente negli itinerari for- 
mativi dei nostri Oratori. Il 
documento ((Evangelizzazione 
e testimonianza della Carità)) 
-ha precisato mons. Roberto 
Amadei - invita le nostre 
Chiese a proporsi l’obiettivo 
di ((favorire un’osmosi sempre 
più profonda» tra ascolto della 
Parola, celebrazione dei sa- 
cramenti e vita, perché ((ogni 
pratico distacco o incoerenza 
tra parola, sacramento e testi- 
monianza impoverisce e ri- 
schia di deturpare il volto del- 
l’amore di Cristo)). 

Sempre a partire dalla si- 
tuazione socio-politica, mons. 
Roberto Amadei ha chiesto al- 
la comunità ecclesiale di im- 
pegnarsi a dare coraggio e spe- 
ranza agli onesti, che sono nu- 
merosi nel nostro Paese, per- 
ché possano tradurre in impe- 
gno concreto e costruttivo il 
desiderio di onestà presente 
nella protesta che si è manife- 
stata anche nelle recenti ele- 
zioni. Tra le tante risposte 
possibili e doverose, il Vesco- 
vo ha richiamato l’attenzione 
sull’esempio che la nostra 
Chiesa può e deve dare per es- 
sere segno del messaggio 
evangelico nel campo che ri- 
guarda l’onestà e la giustizia 

Iscrizioni al Registro 
dei revisori contabili 
Sostituisce il Ruolo dei revisori @Z- 
ciali dei conti, che è stato soppresso 
Il Decreto legislativo 27 gen- 

naio 1992 n. 88 recante l’attua- 
zione della direttiva n. 84/253 
Cee (supp.to alla Gu n. 37 del 
14 febbraio 1992) ha istituito il 
Registro dei revisori contabili 
con la contestuale soppressio- 
ne del Ruolo dei revisori uffi- 
ciali dei conti. 

Coloro i quali risultano 
iscritti in detto Ruolo e che si 
trovano nelle condizioni di 
onorabilità e in possesso dei 
requisiti indicati rispettiva- 
mente negli articoli 8 e 11 del- 
l’anzi citato decreto legislati- 
vo, possono a domanda essere 

iscritti nel Registro dei reviso- 
ri contabili. In caso contrario 
perdono l’abilitazione del con- 
trollo dei documenti contabili 
presso la società e gli enti pub- 
blici e, fra l’altro, decadono 
automaticamente dagli incari- 
chi di revisori in atto rivestiti 
presso i Comuni, le Province, 
le Comunità montane, ecc. 

La domanda va presentata 
al ministero di Grazia e Giu- 
stizia - Direzione generale Af- 
fari civili e delle libere profes- 
sioni - Roma improrogabil- 
mente entro il 27 agosto 1992. 
(Gi.Mu.) 

Accademia Guardia di Finanza Aprire la città 
a chi non vede Strutture 
Martedì un incontro per le bar- 
riere architettoniche sensoriali A Bergamo da otto anni - Un complesso dì tìpo universitario, forse unico in Italia - Labora- 

torio dì informatica e gabinetto linguistico - Un centro con tutte le leggi della Cee - Tra gli 
allievi anche un gruppo dì somali - Sabato prossimo il giuramento in piazza Vittorio Veneto Con il patrocinio dell’Am- 

minist razione provinciale, 
dell’Unione italiana ciechi di 
Bergamo e del Comitato pro- 
vinciale per l’abolizione delle 
barriere architettoniche, l’or- 
dine degli ingegneri, l’ordine 
degli architetti, il Collegio dei 
geometri c l’Associazione co- 
struttori edili organizzano per 
martedì 12 maggio, ore 21, 
presso la sala dell’archivio di 
Stato, via Tasso 84, un pubbli- 
co incontro sul tema: «Per una 
concreta conoscenza delle 
barriere architettoniche sen- 
soriali)). 

Relatore sarà il dott. Stefan 
Von Prondzinski, uno dei 
massimi esperti europei in 
materia di mobilità ed orienta- 
mento dei ciechi e profondo 
Eonoscitore delle problemati- 
che legate alle barriere archi- 
tettoniche sensoriali. 

Questa iniziativa, alla quale 
tutti potranno partecipare, è 
particolarmente rivolta ad ar- 
Ehitetti, ingegneri, geometri e 
costruttori, che - come scrive 
Francesco Busetti, presidente 
Unione italiana ciechi di Ber- 
gamo - potranno ricavare 
importanti conoscenze nel- 
l’esercizio della propria pro- 
fessione ed attività quando do- 
vranno affrontare progetti ed 
interventi legati alle difficoltà 
degli svantaggiati visivi ri- 
spetto all’urbanistica, all’am- 
biente e all’architettura edili- 
zia. La relazione del dott. 

Prondzinski sarà supportata 
-la diapositive e da videotape 
molto interessanti. 

Tre lezioni 
in S. Caterina 

sull’educazione 
stradale 

La Biblioteca comunale di 
Borgo S. Caterina organizza, 
in collaborazione con il co- 
mando dei Vigili urbani di 
Bergamo, un corso di educa- 
Lione stradale in tre lezioni. 
I,unedì 11 maggio: c(l,‘inciden- 
te stradale»; lunedì 18 maggio: 
~11 codice della strada)); lunedì 
25 maggio: «Documenti per 
rircolare». 

Le lezioni si svolgeranno 
nella sede di via S. Caterina, 
16, della Biblioteca comunale. 

Una visita 
di lavoro del Gruppo 

calzolai 
Il Gruppo calzolai dell’unio- 

ne Artigiani organizza per lu- 
nedì 25 maggio una visita alla 
litta «San Crispino)), una 
azienda molto conosciuta nel 
settore della produzione di 
macchine e attrezzature per 
:alzolerie. La visita è inserita 
m un nutrito programma di 
Iniziative che il Gruppo calzo- 
lai dell’Unione da tempo rea- 
lizza nell’ottica di una crescita 
professionale dei calzolai arti- 
giani. Sicuramente la creazio- 
ne del marchio di identifica- 
Cione «Calzolaio artigiano» è 
stat’o un passo qualificante il 
loro lavoro. 

La visita alla ((San Crispi- 
no)) sarà seguita da una visita 
guidata alla Villa Olmo di Co- 
mo. Per informazioni rivol- 
gersi alla segreteria dell’unio- 
ne Artigiani (telefono n. 
138.724). 

L’Accademia della Guardi 
di Finanza si prepara al giuri 
mento dei cadetti, fissato pe 
sabato prossimo 16 maggi{ 
Quest’anno la manifestazion 
avverrà in città bassa, in pia: 
za Vittorio Veneto, senza d 
sturbare cioè i commercian 
di piazza Vecchia. 

L’Accademia, nata nel 1896 
a Caserta e poi passata nel 
1925 a Roma, è a Bergamo da 
otto anni. L’attuale coman- 
dante, il generale Osvaldo Cu- 
cuzza ha pensato di fare il 
punto della situazione. Ha in- 
vitato i giornalisti e li ha affi- 
dati al tenente colonnello Pao- 
lo Poletti. Quest’ultimo, in 
un’ora e mezza, ha spiegato 
tutto quanto c’era da spiegare 
sull’Accademia; in più ha pre- 
so per mano i cronisti e ha mo- 
strato loro tutta la sede di via 
Statuto. 

È impossibile ovviamente 
riportare la montagna di dati 
forniti da Poletti. Per chi è in- 
teressato ad approfondire l’ar- 
gomento, c’è in circolazione 
un libro scritto dall’ex coman- 
dante dell’Accademia Ennio 
Boi. 

Qualcosa si può comunque 
dire. L’impressione ricavata 
dalla visita di ieri mattina è 
questa: l’Accademia è una 
struttura di tipo universitario 
all’avanguardia nel Paese. 
Forse unica. Ordinata, effi- 
ciente, dotata di tutte le appa- 
recchiature, dal laboratorio di 
informatica al gabinetto lin- 
guistico,, dalla ricca biblioteca 
(45 mila volumi) allo studio fo- 
tografico fino ad un centro do- 
tato di tutte le leggi della Cee. 
Non mancano poi gli impianti 
sportivi di cui i comuni stu- 

denti universitari dficilmen- 
te dispongono: la piscina, la 
palestra, il campo di pallavolo 
e pallacanestro. Certo, il rove- 
scio della medaglia - se così 
si può dire - è che si tratta di 
una struttura militare e non si 
può sgarrare. 

Per diventare ufficiali della 
Guardia di Finanza ci voglio- 
no quattro anni. Per accedere 
bisogna avere la maturità e 
non più di 23 anni: attualmen- 
te la grande maggioranza (58 
per cento) ha la maturità 
scientifica. 

Gli allievi provengono gene- 
ralmente dal Centro-Sud: me- 
diamente dal 40 al 50 per cento 
dalle regioni meridionali e 
dalle isole; dal 30 al 40 per cen- 
to dal Centro; attorno al 20 per 
cento dal Nord. Poi c’è un plo- 
toncino di africani. Somali, 
per la precisione. Girano mi- 
schiati agli italiani con la divi- 
sa grigia e il basco verde da fi- 
nanzieri. In base ad un accor- 
do preso con l’ex colonia, in- 
fatti, ogni anno giunge all’Ac- 
cademia un drappello di so- 
mali. Ai corsi di quest’anno 
però, a causa del golpe che ha 
rovesciato Siad Barre, manca 
la componente nera. 

Oltre ai corsi ordinari, ci so- 
no quelli speciali per gli uffi- 
ciali destinati ai comandi dei 
servizi navali e aerei della 
Guardia di Finanza. E poi gli 

ufficiali di complemento, re- 
clutati tra i giovani laureati in 
economia e legge che assolvo- 
no in questo modo agli obbli- 
ghi di leva: quattro mesi al- 
l’Accademia e poi 11 nei repar- 
ti di impiego. 

Gli allievi sono impegnati 
dalla mattina alla sera. Finito 
di studiare, indossano la divi- 
sa storica con il kèpi e lo spadi- 
no, escono dall’Accademia e si 
dirigono in centro, facendo 
colpo sulle ragazze bergama- 
sche. 

Pierluigi Saurgnani 

I prelievi 
di domani 
dell’Avis 

L’Avis effettuerà domani 
prelievi di sangue nelle se- 
guenti località: Centro-Monte- 
rosso, dalle 8 alle 10,30; Vilmi- 
nore, c/o sede, dalle 8 alle 
10,30; Schilpario, SC. Elem., 
dalle 8 alle 10,30; Caprino, C. 
Suore, dalle 7,30 alle 10,30; Bo- 
nate Sopra, Sala civica, dalle 
B,30 alle 10,30; Selvino, sede, 
dalle 7,30 alle 10,30; S. Omobo- 
no, Comune, dalle 7,3O alle 
10,30; Cazzano S. Andrea, SC. 
Elem., dalle 7,30 alle lO,3O; Ci- 
vidate, C. Socio cult., dalle 7,15 
alle 10,30; Presezzo, di fronte 
alla chiesa, dalle 7,30 alle 
10,30. 
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Nuovo Consiglio 
Collegio geometri RAMAGE 80 s.r.1. Con le elezioni suppletti- 

ve per la nomina di due 
consiglieri svoltesi il 
4-5-6-7 maggio sono stati 
eletti componenti del Con- 
siglio del Collegio dei geo- 
metri della provincia di 
Bergamo per il biennio 
1992-1993 i seguenti geome- 
tri: Luciano Vigentini e 
Giovanni Re. 

Il Consiglio del Collegio 
per il biennio 1992-93 è così 
composto presidente: Giu- 
seppe Novetti; segretario: 
Luciano Dodesini; tesorie- 
re: Stefania Foresti; consi- 
glieri: Mario Belotti, Vitto- 
rio Caneva Zanini, Duilio 
Fenili, Renato Ferrari, Pie- 
tro Fontanella, Ernesto 
Ravera, Giovanni Re, Ro- 
meo Rota, Pancrazio To- 
gni, Luciano Vigentini, 
Gianvittorio Vitali, Gior- 
gio Zanchi. 

BERGAMO - VIA BROSETA, 57 - Tel. 03W25.53.96 

ERBORISTERIA 
MEDICA 

del Dr. COVACEV 

1 
VIA S. ALESSANDRO, 42 

Bergamo -Tel. 035/23 77.15 
I 

RESPONSABILE SANITARIO 
Dott. CESARE TOFFANETTI 
MEDICO CHIRUR60 SPECIALISTA IN 

0D0NTOSTOMATOL06lA 
Riceve per appuntamento 

RIMANE APERTO TUTTI I 6lORNI 
con orario continuato 8-20 

e nei giorni festivi. per casi urgenti. 
con orario 9-12 / 15-19 

UNICA nel suo genere per trat- , 
tamentr natura// delle forme 
nervose e ps/cosomatiche 

I 
NATURALI SNELLENTI 

E RIDUCENTI EFFICACISSIMI / 

@ 
hotel cabina 
ristorante 

L’iniziativa dell’uildm Risparmiare energia j 
per tutelare Ilambiente 
Il convegno sul wisparmio possibile» organizzato dall’Università Verde 

Un fiore di solidarietà 
contro la distrofia muscolare Il fascino discreto 

dell’ospitalità 
CAPRIATE S. GERVASIO - Tel. 02190.91 .lOO-90.91.101 

Esistono numerosissime 
possibilità d’attuare, nella 
pratica, forme di risparmio 
energetico: a livello singolo e 
familiare per esempio tramite 
l’uso di lampade elettriche o 
motori ed elettrodomestici a 
basso consumo; a livello am- 
ministrativo e pubblico attra- 
verso l’impiego di tecnologie 
moderne per la produzione di 
energia od attraverso il rici- 
alaggio dei materiali; a livello 
mdustriale tramite una politi- 
:a adeguata e con investimen- 
ti magari, onerosi nel breve 
periodo ma certamente remu- 
nerativi alla lunga. Realizzare 
un risparmio di energia signi- 
fica, oltretutto, contribuire al- 
la salvaguardia dell’ambiente 
in cui viviamo attraverso un 
minore inquinamento, conse- 
guenza immediata di un mino- 
re .consumo. 

E fondamentalmente que- 
sto il messaggio che l’univer- 
sità Verde di Bergamo ha deci- 
so di lanciare con il convegno 
sul tema ((11 risparmio possibi- 
le)) che ha preso il via ieri mat- 
tina nella sala della Provincia, 
assessorato all’Istruzione, dl 
via Borgo S. Caterina, 19 e che 
si concluderà oggi: l’iniziativa 
èstata lanciata in collabora- 
zione con la Lega per l’am- 
biente e l’Associazione am- 
biente e lavoro. 

Si tratta, come spiega il pie- 
ghevole d’invito, di un conve- 
gno nazionale sulle opportuni- 
tà per una politica energetica 
intelligente. 

((Da tempo - spiega Franco 
Chiaramonte del direttivo del- 

:(know how)) come l’Enea e 
l’Ismey, aziende di consluenza 
Y mumclpalizzate) di lavorare 
insieme per realizzare concre- 
ti interventi nel campo del ri- 
sparmio. Sarà fissato un ter- 
mine di verifica di 18/24 mesi, 
durante il quale verrà anche 
proposto alle varie ammini- 
strazioni qualsiasi intervento 
fattibile per raggiungere lo 
scopo prefissato: in campo edi- 
lizio, per esempio, verrà veri- 
ficata la adeguatezza delle 
nuove costruzioni pubbliche 
agli standard di coibentazio- 
ne)). 

Nel corso della giornata di 
ieri, dopo l’intervento di salu- 
to dell’assessore all’Ecologia 
del comune di Bergamo Carlo 
Zavaritt che ha portato i saluti 
dell’amministrazione cd i 
complimenti per l’ottima ini- 
ziativa, si è parlato di alcuni 
interventi di risparmio attuati 
in città italiane come Bologna 
o Rivoli, dove sono state in- 
stallate, o si sta pensando di 
farlo, centraline che generano 
sia calore che energia elettri- 
ca con grandi risparmi. 

1 lavori riprenderanno que- 
sta mattina alle 9,30 per con- 
cludersi alle 12: è previsto, fra 
gli altri, anche l’intervento del 
vicesindaco Paolo Crivelli al 
quale è stato ~~commissionato~~ 
uno specifico intervento sulla 
possibilità di realizzare 
un’unica azienda municipaliz- 
zata cht riunisca a Bergamo 
Amac ed Amnu. 

Roberto Clemente 

l’università Verde di Berga 
mo - la nostra associaziom 
aveva pensato di organizzart 
un incontro sul tema del ri 
sparmio: tuttavia non voleva 
mo che un convegno di queste 
genere restasse solo un: 
chiacchierata e così, con i 
tempo, abbiamo finalmente 
elaborato una proposta di con 
venzione che verrà presentat: 
domani mattina. Verrà, in SO 
stanza, proposto a tutti i sog 
getti che vi aderiranno (ammi 
nistrazioni e cittadini, orga 
nizzatori e detentori de 

Il 30 maggio 
la riunione 
ex allievi 

del t’Esperia 
Avrà luogo sabato 30 

maggio - e non stamane 
come avevamo erronea- 
mente riferito nell’edizio- 
ne di ieri - la riunione an- 
nuale dell’Associazione ex 
allievi «Esperia)). 1 lavori 
si apriranno alle ore lo,30 
presso l’aula magna del- 
l’lti ((P. Paleocapa» in via 
M. Gavazzeni, 29. Nella cir- 
costanza interverranno il 
presidente Pietro Bellora e 
il preside ing. Michele Ni- 
castro. Scusandoci con 
l’associazione e gli interes- 
sati per l’involontario er- 
rore, ribadiamo che l’as- 
semblea annuale si terrà il 
30 maggio prossimo. 

La mostra fotografica allestita dalla Uildm al Quadriportico. In Cittadella è invece in funzione la 
bancarella dei fiori. (Foto EXPRESS) 

(Camminiamo con loro)), la 
tradizionale manifestazione 
di sensibilizzazione e solida- 
rietà della Uildm è partita ieri 
con l’inaugurazione al Qua- 
driportico della mostra foto- 
grafica ((Autoritratti)) e l’aper- 
tura delle «Giornate Fiorite)) 
in piazza Cittadella. In pratica 
il pubblico che fa un’offerta li- 
bera all’associazione riceve in 
cambio una piantina fiorita. 
La bancarella dei fiori sarà in 
piazza Cittadella oggi pome- 
riggio e tutta la giornata di do- 
mani. La mostra invece reste- 
rà al Quadriportico fino al 14 

maggio. A disposizione c’è ma- 
teriale illustrativo sull’asso- 
ciazione e sulla distrofia mu- 
scolare. Un addetto è disponsi- 
bile a rispondere a tutte le do- 
mande. 

Il 24 maggio poi si terrà la 
15.a edizione di «Camminiamo 
per loro)). Ritrovo al Lazzaret- 
to alle 7,30, alle 8 S. Messa. Al- 
le 8,30 punzonatura del cartel- 
lino obbligatorio. Parteriza al- 
le 9, alle 10 animazione con 
l’Aeper, alle 11 assegnazione 
dei riconoscimenti e alle 11,30 
estrazione della sottoscrizio- 
ne. Alle 12,30 pranzo dei vo- 

lontari del Gruppo della Pe- 
tos. Nel pomeriggio alle 14,30 
festa con il gruppo ((La strada» 
dell’Aeper. Alle 17 il Gruppo 
teatro-danza Arti Osio Sopra 
presenta ((1 buoni e i cattivi)), 
spettacolo in due tempi su mu- 
siche e testi di E. Bennato (in- 
gresso libero). 

Per informazioni rivolgersi 
alla segreteria Uildm, tel. 035 / 
34.33.15. 

@Nello scontro tra due auto, 
Vittorio Castelli ha riportato fe- 
rite lacero contuse al cuoio ca- 
pelluto. 

calzature dal 1895... 
una esperienza antica 
garanzia per camminare bene 
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